



Exitoso cierre de las Escuelas de Invierno Junaeb

100 estudiantes participaron en entretenidas actividades desarrolladas durante el periodo de vacaciones en Calama.

Redacción
La Estrella

Tras dos semanas de entretenidas actividades recreativas y deportivas, se dio el cierre al programa Escuelas de Invierno Junaeb 2025 en Calama, con la participación de un total de 100 niños y niñas. La iniciativa fue ejecutada por la municipalidad en la capital loíña, a través de la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) y buscó garantizar el acceso equitativo a espacios recreativos y educativos para estudiantes de la educación pública durante el receso escolar del primer semestre.

Las actividades se desa-



JUNAEB ANTOFAGASTA

CIERRE DE LAS ESCUELAS DE INVIERNO JUNAEB EN EL COLEGIO RÍO LOA DE CALAMA.

rollaron en el Colegio Río Loa, lugar en que los estudiantes participaron en actividades recreativas como

circuitos psicomotrices, cuenta cuentos, talleres de promoción de vida saludable, fomento del reciclaje,

además de las competencias de baile y canto, salidas pedagógicas al vivero municipal y museos, torneos deportivos, taller de malabares y circo, entre otras. "Hemos llegado a Calama para ser parte del cierre de las Escuelas de Invierno aquí en el Colegio Río Loa, lugar que albergó durante estas dos semanas a cien estudiantes que pudieron pasar